

JOURNAL N°11 – 14 FÉVRIER 2013

La CPDP évalue les moyens d'information et de participation du débat

Une enquête pour apprécier les moyens mis en œuvre par la Commission

Au cours de la préparation du débat, notre commission a décidé de se doter d'outils pour **évaluer les moyens d'information et de participation** qu'elle a mis en œuvre pour ce débat public. Elle a mené une première enquête aux domiciles de près de 1000 habitants de l'agglomération lyonnaise, début décembre 2012, pour appréhender l'efficacité de ses campagnes de communication au lancement du débat.

A quelques semaines de la clôture du débat, une seconde phase d'évaluation s'ouvre. Elle portera en particulier sur les moyens de participation que nous avons proposés au public : les réunions publiques vous ont-elles apporté les informations que vous attendiez sur le projet et sur le débat ? Vous ont-elles permis de prendre la parole et si non, pourquoi ? Le site internet offre-t-il un accès structuré à l'information du débat ? Vous a-t-il permis de poser des questions ou donner votre avis ?

Pour participer à cette enquête, il vous suffit de remplir un **questionnaire, accessible en ligne** et distribué au cours des réunions publiques. Un atelier de travail avec plusieurs participants au débat est également organisé le 18 mars prochain, à partir de 19h30, dans les locaux de la CPDP. Si vous souhaitez y participer, nous vous invitons à remplir le questionnaire et à bien préciser vos coordonnées dans la dernière rubrique.

Vos retours sur la manière dont vous vivez ce débat et appréciez son organisation sont précieux pour nourrir notre démarche et notre compte-rendu. Nous comptons donc sur votre participation !

Philippe Marzolf,
Président de la Commission particulière du débat public sur
l'Anneau des Sciences – Tronçon Ouest du Périphérique

Comment participer à l'enquête

Vous pouvez remplir notre questionnaire directement en ligne. Il comporte 29 questions et ne demande que quelques minutes pour être rempli.

Vous pouvez également participer à l'atelier organisé le 18 mars à partir de 19h30



Les prochaines réunions

- > Réunion territoriale :
Conséquences du projet sur Laurent Bonnevey et la Rocade Est : Bron, mercredi 20 février, 19h30-22h30
- > Audition publique :
L'expertise complémentaire : Lyon, lundi 18 mars, 14h30-17h30
- > Réunion de clôture : Lyon, jeudi 21 mars, 19h30-22h30

Le calendrier complet

Les principaux documents et liens utiles

- > Le journal numéro spécial n°2
- > La vidéo de présentation des enseignements à mi-débat
- > Le dossier du maître d'ouvrage et sa synthèse
- > Le glossaire du débat

Les dernières expressions en ligne

QUESTION 197 - Pierre-Bénite - Saint Genis Laval - Oullins font-

Pour participer à l'atelier organisé le 18 mars à partir de 19h30 dans nos locaux, au 203 rue Garibaldi (Lyon 3), nous vous invitons à bien renseigner vos coordonnées dans la dernière rubrique du questionnaire. Le groupe de travail, limité à 8-10 participants, sera organisé et animé par un cabinet indépendant. Ce dernier constituera un groupe le plus diversifié possible, avec des personnes ayant participé au débat en réunion publique et/ou en ligne. Nous vous confirmerons votre participation avant la fin février.

> Participez à notre enquête en ligne et à notre atelier !

Les résultats de l'enquête de décembre dernier

La CPDP avait fait réaliser par un cabinet indépendant une enquête afin de mesurer l'impact de sa communication sur le débat. 1047 personnes de l'agglomération lyonnaise avaient été interrogées à leur domicile.

Il ressort de l'enquête que le projet est relativement bien connu de la population même si des confusions subsistent sur son objet. Un peu moins d'une personne sur quatre a entendu parler du débat public (22%, soit près d'une personne sur deux connaissant le projet), principalement par la presse, par le bouche à oreille et par internet. Parmi cette population, les réunions publiques sont l'outil d'information et de participation le mieux identifié. En revanche, les habitants qui connaissent le débat sont très peu nombreux à l'attribuer à une commission indépendante (4 %), la plupart (81 %) estimant que le débat est organisé par des collectivités locales.

> Consultez les résultats de la première enquête

Les enseignements de la CPDP et les archives des réunions

La CPDP a publié les enseignements qu'elle tire de l'audition publique du 5 février, du débat public « jeunes » auquel elle a assisté le même jour, en soirée, ainsi que du forum et des questions-réponses entre le 28 janvier et le 10 février.

Vous pouvez commenter ces documents dans les 2 semaines qui suivent leur publication, afin de nourrir la CPDP dans la rédaction de son compte-rendu.

> Commentez les enseignements de l'audition publique
> Consultez ses archives
> Commentez les enseignements du débat public « jeunes »
> Commentez les enseignements des espaces d'expression

Trois nouvelles contributions et un cahier d'acteur

Quatre documents viennent d'être publiés sur le site du débat :

elles partie de la première couronne ?

Ajouté le 10/02/2013

Pouvez-vous nous préciser si les communes de Pierre-Bénite - Saint Genis Laval - Oullins font partie de la première couronne du Grand Lyon ?...

> Lire la question

QUESTION 196 - Consultation dans les espaces d'expression

Ajouté le 10/02/2013

L'abondance des contributions dans les différents espaces d'expression du site rend désormais le suivi du débat laborieux. Le retour à des expressions émises au ...

> Lire la question

QUESTION 195 - Prise en compte de l'ambroisie. Des questions sans réponses.

Ajouté le 09/02/2013

Dans l'avis 187, j'ai abordé le rôle que pourrait jouer l'ambroisie en cas de réalisation du projet d'anneau des sciences. Cet avis comportait des arguments mais aussi de nombreuses...

> Lire la question

QUESTION 194 - Appellation abusive

Ajouté le 08/02/2013

Pourquoi avoir choisi le terme d'anneaux des sciences, appellation qui suscite l'intérêt pour un progrès scientifique aux services des humains pour l'avenir, pour un projet routier...

> Lire la question

QUESTION 192 - Comment traiter la pollution en sortie des tunnels en cas d'inversion de température ?

Ajouté le 07/02/2013

En réponse à la question 41 vous écrivez que : « Il faut toutefois noter que l'effet de dilution des rejets dans l'air ambiant est très important et que les experts ...

> Lire la question

> Lire les dernières expressions en ligne

le cahier d'acteur de la Fédération PS du Rhône, une contribution commune aux trois comités d'intérêts locaux du 5e arrondissement de Lyon, ainsi que les contributions des Hospices Civils de Lyon et de la Mairie du 2e.

> **Découvrez les dernières contributions et cahiers d'acteurs**

Contactez la CPDP : Commission particulière du débat public -
Anneau des Sciences / Tronçon Ouest du Périphérique de Lyon
203, boulevard Garibaldi - 69003 Lyon
Tél. : 04 69 64 58 78 - Fax : 04 69 64 58 82
contact@debatpublic-anneau-top.org
www.debatpublic-anneau-top.org

 Rejoignez la CPDP
sur Facebook :
www.facebook.com/
debatpublic.anneau.top

Le journal du débat est édité suivant un rythme hebdomadaire et envoyé au format électronique.
Les numéros spéciaux sont par ailleurs diffusés au format papier.

Pour vous désinscrire de notre liste de diffusion, [cliquez ici](#)
